

CLUB DE AJEDREZ DE VECINDARIO

El apoyo de La Caja de Canarias al ajedrez es cosa bien sabida. Desde hace casi treinta años, nuestra Entidad ha venido tutelando este deporte, fomentando su práctica entre los jóvenes y escolares. Por otro lado, a través de sus clubes, ha organizado diferentes torneos y competiciones que nos han permitido disfrutar con el espectáculo de las primeras figuras del mundo enfrentadas ante el tablero, al tiempo que aprender de ellas en vivo.

A lo largo de estas tres décadas, La Caja de Canarias ha patrocinado la creación de cuatro clubes de ajedrez: el de Las Palmas de Gran Canaria, el de Arucas, el de Arrecife y el de Vecindario. El de Arrecife, merced a un convenio de colaboración global con el Cabildo de Lanzarote, fue cedido a aquella Institución para organizar sus actividades, mientras que el de Arucas tiene prevista su pronta reapertura, tras llegar a un acuerdo con el Ayuntamiento de la ciudad para la gestión conjunta de su club.

En Vecindario viene funcionando otro Club, con una enorme vitalidad, prestando un excelente servicio a la numerosa afición sureña.

Se encuentra ubicado en la transitada Avenida de Canarias, concretamente, en el número 221, en un amplio y luminoso local en la planta alta del inmueble que ocupa la Oficina de La Caja en aquella localidad. El espacio disponible acoge una buena cantidad de mesas y tableros, así como detalles propios de la práctica del ajedrez. No falta el hueco donde exponer los trofeos obtenidos y una pequeña superficie para la gestión administrativa.

Abierto de lunes a viernes, de 18 a 22 horas, en él se desarrollan numerosas actividades entre las que destacan las clases diarias impartidas a escolares por los entusiastas directivos Antonio Sánchez Alemán y Francisco Rodríguez Monzón.

El club ha participado en la fase previa del campeonato escolar de ajedrez por equipos de La Caja de Canarias, correspondiente a la zona Sur, así como en las competiciones oficiales del Campeonato Insular por Equipos.

Y en los torneos llevados a cabo en el Club de Las Palmas, es tradicional ver el entusiasmo de los jóvenes provenientes de este Club de Vecindario.

Esta actividad promovida por La Caja de Canarias se inscribe dentro de su Obra Social, en el Área de Cultura y Deportes.



Visión de Futuro

El Ahorro. Seguro



Si desea preparar su jubilación, tiene un proyecto que realizar o simplemente quiere disponer de un capital adicional a su pensión, le ofrecemos la mejor fórmula para conseguirlo:

Plan de Ahorro Jubilación



Plan de Ahorro Previsión



Plan de Ahorro Combinado

Obtenga buena rentabilidad, ventajas fiscales y la tranquilidad de estar cubierto por un seguro de vida.

